



Patients, Familles, Usagers

POURQUOI LES HOSPITALIERS SERONT EN GREVE LE 7 JUIN ?



Rejoignez les personnels hospitaliers

Stop à la casse de l'hôpital et des hospitaliers

Depuis plusieurs décennies, les hospitaliers alertent l'opinion publique sur la situation alarmante de l'hôpital avec une accélération ces derniers mois : l'hôpital public est désormais sur le point d'imploser !

Sur-sollicité durant la crise COVID, à ce jour la situation est plus qu'alarmante et ce, à l'aube de la période estivale : urgences en tension ou fermées, fermetures de lits, de services, de maternité ! Derrière ce sinistre constat, ce sont les conditions d'accueil et de prise en charge des patient.e.s et de leurs familles qui sont remises en cause...

Durant ces décennies, tous les agents hospitaliers ont subi la dégradation de leurs conditions de travail et un sous-effectifs devenu chronique : les hospitaliers ne veulent plus bâcler leur mission. De plus, les revalorisations salariales sont encore insuffisantes et ont été accordées trop tardivement.

Pour les soignants, la coupe est pleine ! Les « héros » sortent « rincés » de 2 ans de crise sanitaire. Certains quittent le navire pour se soigner ou se protéger avec la multiplication des cas d'épuisement professionnel, et quelques fois de suicides. D'année en année, ils ont fait plus avec moins et malgré les alertes, à force de tirer sur la corde celle-ci est en train de céder.

Dans l'Hérault, le nombre effarant de postes vacants d'infirmiers et de médecins entraîne des conséquences catastrophiques : urgences à bout de souffle dont certaines pourraient être partiellement fermées cet été (Sète, Agde..), fermetures massives de lits (20 % au CHU de Montpellier), de salles d'opérations ou de services (secteur de psychiatrie au CHU)...

•Quelle politique de santé souhaitons-nous pour assurer la prise en charge décente et sécurisée de nos enfants, nos parents et nos aînés?

•Quelle politique salariale mettre en place pour fidéliser et attirer les personnels hospitaliers ?

LA SANTE N'EST PAS UNE MARCHANDISE

L'HOPITAL DOIT CESSER D'ETRE GERER

COMME UNE ENTREPRISE !

NOUS EXIGEONS :

- **Un moratoire à toutes fermetures de lits, de services et d'hôpitaux**
- **Un véritable plan de remise à niveau et de développement du service public hospitalier**
- **L'arrêt des plans d'économies dits «plans de retour à l'équilibre» qui se traduisent systématiquement par des suppressions de postes et étranglent les établissements publics**

NOUS PROPOSONS :

- **La mise en place d'un grand plan d'emploi et de formation des personnels toutes catégories confondues, des aides-soignant.e.s aux médecins. Pour les seuls ÉHPAD et l'Aide à domicile, les besoins sont chiffrés entre 200 000 et 300 000 emplois,**
- **La suppression immédiate de la taxe sur les salaires pour les hôpitaux qui représente 4 milliards d'€, soit l'équivalent de 100 000 emplois (rappelons le choix du gouvernement de supprimer l'ISF qui rapportait exactement ce montant à l'État);**
- **Des centres de santé rattachés aux hôpitaux avec des médecins et des personnels salariés sous statut qui permettent de répondre à la désertification des territoires et aux besoins de la population**
- **La revalorisation conséquente du point d'indice et des grilles indiciaires pour l'ensemble des hospitaliers**

Défendre le service public, c'est donner à chacun.e la possibilité d'être soigné.e.

Comme vous le savez, quand les personnels hospitaliers font grève ils portent un badge, mais continuent à vous soigner et à assurer le bon fonctionnement du service public. C'est pourquoi nous vous demandons de nous soutenir et d'appuyer nos revendications.